

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

158. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 17. Oktober 2012

## **Antrag 09**

### **RadfahrerInnen-Münzduschen**

**Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für Sanitär- und Hygieneanlagen an öffentlichen Plätzen und in Betrieben aus und fordert daher die zuständigen Stellen auf, möglichst rasch Konzepte und Pilotprojekte zu entwickeln, um die Akzeptanz und Praxistauglichkeit derartiger Einrichtungen zu testen und zu fördern.**

Um die gesellschaftliche Akzeptanz des Radfahrens als Fortbewegungsmittel zum Arbeitsplatz zu erhöhen braucht es noch eine wesentlich verbesserte Infrastruktur. In der Freizeit ist es nicht so schlimm, wenn man nach einer intensiven Radtour verschwitzt am Ziel anlangt. Auf dem Weg zum Arbeitsplatz hingegen wird dadurch die Verwendung des Fahrrades unmöglich.

Hier wäre es notwendig, Duschen und Umkleidemöglichkeiten (ähnlich den Münzduschen an Autobahnraststätten für Autofahrer) an möglichst vielen öffentlichen Toilettenanlagen zu errichten.

Ebenso sollte es in Betrieben neben einer Umkleidekabine auch eine Duschvorrichtung geben.